

PlantaDoce.

Entorno

Gases medicinales: quién es quién en el ganador inesperado de la crisis del Covid-19

Empresas como Carbueros Metálicos, Linde, Messer, Nippon Gases y Air Liquide han aumentado su capacidad productiva para atender la demanda generada por el Covid-19.

D. Punzano
28 sep 2020 - 04:58



La industria española de los gases medicinales gana protagonismo. La pandemia ha aumentado la demanda de este tipo de productos utilizados para consumo humano y los servicios que ofrecen sus fabricantes se han convertido en indispensables para muchos enfermos. El coronavirus ha provocado que los pacientes contagiados necesiten el suministro de oxígeno medicinal a través de terapias respiratorias y **las empresas del sector han incrementado su capacidad productiva para atender a las necesidades de los centros sanitarios.**

La Asociación de Fabricantes de Gases Industriales y Medicinales (Afgim) cifra en dos millones de euros el impacto económico del sector. Las principales empresas asociadas a la entidad son Carbueros Metálicos, Linde, Messer, Nippon Gases y Air Liquide. Estos cinco grupos industriales integran en la actualidad más de veinte compañías del

PlantaDoce.

sector.

Carbueros Metálicos, a través de su división hospitalaria Carbueros Medica, explica que el Covid-19 hizo necesario en los momentos más difíciles destinar y poner a disposición la mayoría de los recursos de la compañía para **atender la “altísima demanda que se generó durante este periodo”**.

La empresa, que pertenece al Grupo Air Products, ha participado durante la pandemia en más de 150 intervenciones para ampliar o crear nuevas instalaciones de distribución canalizada de gases medicinales en centros hospitalarios durante marzo y abril. **Carbueros Metálicos ha trabajado en la adaptación de Ifema como hospital de campaña**, además de intervenir en hospitales de Valladolid, Palma, Alicante, Castellón, Ávila y Segovia, así como residencias de la tercera edad.

Carbueros Metálicos, Linde, Messer, Nippon Gases y Air Liquide integran a más de veinte compañías de la industria española de gases medicinales

Carbueros Metálicos colabora en la actualidad en la creación del nuevo hospital de Valdebebas (Madrid), en los hospitales adaptados al Covid-19 en Cataluña y en el Hospital Militar de Sevilla, entre otras instalaciones. **La compañía introdujo cambios para aumentar tanto la producción de gases medicinales como del equipamiento necesario** para realizar las instalaciones que requiere el suministro de este producto.

Dos de las medidas más importantes llevadas a cabo por Carbueros Metálicos han sido la introducción de un tercer turno de trabajo durante varias semanas en sus instalaciones para **aumentar la capacidad productiva y la adaptación de envases destinados habitualmente a otros tipos de gases para que pudieran albergar oxígeno medicinal**. La compañía asegura que han sido capaces de responder a la alta demanda, incluso la de aquellos centros con los que no trabaja de forma habitual.

Carbueros Metálicos, a través de Carbueros Médica, suministra gases medicinales y otros medicamentos a numerosos hospitales españoles y tiene presencia en un 90% de ellos a través de servicios, equipamientos e instalaciones hospitalarias. **La facturación de Air Products fue de 8.918 millones de dólares en 2019.**

Linde también ha realizado más esfuerzos para dar respuesta a la demanda urgente de sus clientes. La multinacional estadounidense-alemana ha aumentado su producción “con el objetivo de atender a todos los pacientes infectados en centros hospitalarios, en hospitales de campaña, hoteles medicalizados, centros geriátricos y en los domicilios de los pacientes”.

PlantaDoce.

Carbueros Metálicos ha participado en más de 150 intervenciones en hospitales para suministrar gases medicinales

La compañía indica que su equipo de especialistas trabajó para ofrecer soluciones de emergencia a varios hospitales y hospitales de campaña. “Se han intensificado los suministros de oxígeno, **se ha multiplicado por cinco la frecuencia de entregas de cisternas de oxígeno líquido y de botellas de gas comprimido**”.

Linde ha llevado a cabo intervenciones en hospitales de Cuenca, Ciudad Real, Alzira, Castellón, Vinaròs, Villareal, Terrassa, Sabadell y también centros geriátricos. La empresa señala que “seguiremos adelante sin cesar hasta conseguir vencer esta pandemia” y destaca que “el esfuerzo realizado por todo nuestro equipo en España ha sido enorme para afrontar las grandes demandas sanitarias”. **Linde obtuvo una facturación de 28.700 millones de dólares en 2019.**

Otro de los principales grupos que opera en España es Messer, que ha ampliado los turnos para el llenado de gases medicinales para satisfacer la demanda generada por el Covid-19. Además, **la compañía con sede en Alemania instaló depósitos auxiliares de oxígeno en los hospitales con los que trabaja por la gran demanda que había.** El grupo cerró 2019 con una facturación de 2.800 millones de euros.

Nippon Gases también ha llevado a cabo tareas de instalación, suministro, canalizaciones y tomas de administración de oxígeno medicinal, especialmente en la Comunidad de Madrid. **La compañía instaló de varios puntos de administración de oxígeno en el Hospital Universitario Gregorio Marañón.**

Linde, Messer, Nippon Gases y Air Liquide también han llevado a cabo acciones en los hospitales y residencias con las que trabajan

En las mismas fechas, Nippon Gases también realizó la instalación para el suministro de oxígeno medicinal en el Hospital de Campaña de Fuenlabrada. Ambas iniciativas, junto a otra realizada en el hospital de campaña en el Polideportivo Carlos Sastre de Leganés (Madrid) tenían el objetivo de ampliar las capacidades de atención sanitaria para atender la demanda creciente por el coronavirus. **La facturación de la empresa fue de 1.218 millones de dólares.**

PlantaDoce.

Por último, **Air Liquide** también se ha encargado de preparar las instalaciones y suministrar oxígeno medicinal en diversos hospitales. Uno de ellos fue el hospital de campaña instalado en Vic, en el que la empresa administró un tanque de 15.000 litros. Además, la compañía realizó las adecuaciones pertinentes para la canalización de las tuberías y la instalación de 160 tomas de oxígeno para las camas de los pacientes. Air Liquide facturó 2.192 millones de dólares en 2019.